

5. August 2016

Gut für die Region: Fünf neue Auszubildende bei der Kreissparkasse Vulkaneifel

Mit einem „Herzlich willkommen“ begrüßten KSK-Vorstandsvorsitzender Dietmar Pitzen und KSK-Vorstandsmitglied Stephan Alt die fünf neuen Auszubildenden der Kreissparkasse Vulkaneifel.

„Sie stehen am Anfang einer sehr attraktiven und anspruchsvollen Ausbildung. In unseren Filialen, in unseren Fachabteilungen, natürlich auch in der Berufsschule haben Sie die Möglichkeit, Ihr Wissen Stück für Stück zu erweitern und dann auch anzuwenden“, so Dietmar Pitzen, „Ihre Kolleginnen und Kollegen werden Sie nach Kräften unterstützen“.

„Unsere Auszubildenden werden einerseits gefordert und andererseits gefördert. Hierbei spielen Projektarbeit, Lernen in Teams und Trainings eine wichtige Rolle“, so Ausbildungsleiterin Silvia Müller.

Erstmalig führt die Kreissparkasse Vulkaneifel auch eine Ausbildung zum IT-Kaufmann durch.

„Für junge Leute im Landkreis Vulkaneifel stellen wir zur Zeit siebzehn attraktive Ausbildungsplätze zur Verfügung. Die Kreissparkasse Vulkaneifel betont hiermit ihren Anspruch „Gut für die Region“ zu sein, weil wir mit unseren vielen Ausbildungsplätzen wohnortnahe Karrierechancen bieten“, erklärte KSK-Mitglied Stephan Alt

Attraktive Fortbildungsangebote ergänzen die Ausbildung: Fachunterricht in Zusammenarbeit mit der Sparkassenakademie Mainz, Teilnahme an internen Verkaufs- und Verhaltenstrainings und praxisorientierte Projekte.

Kennzeichnend für den Umgang der Kreissparkasse Vulkaneifel mit den Mitarbeitern ist die Tatsache, dass nicht nur Fachwissen gefragt ist, sondern auch Persönlichkeit. So legt die Kreissparkasse Vulkaneifel auch großen Wert auf die persönliche Entwicklung.

»

Ihr Ansprechpartner bei der Kreissparkasse Vulkaneifel für weitere Informationen:

Alois Manstein | Leopoldstraße 13 | 54550 Daun | Telefon: 06592 9351410 | alois.manstein@ksk-vulkaneifel.de

5. August 2016



Unser Bild zeigt den KSK-Vorstandsvorsitzenden Dietmar Pitzen, Vorstandsmittglied Stephan Alt, Personalabteilungsleiter Alfred Klas, Ausbildungsleiterin Silvia Müller, Personalratsvertreter Thomas Seifert mit den neuen Auszubildenden Shelby Russell, Steven Frank, Lukas Kreuder, Lukas Mayer und Lorenzo Nebeler

Ihr Ansprechpartner bei der Kreissparkasse Vulkaneifel für weitere Informationen:

Alois Manstein | Leopoldstraße 13 | 54550 Daun | Telefon: 06592 9351410 | alois.manstein@ksk-vulkaneifel.de